



C'EST PAS FINI !

La CGT remercie les travailleuses et les travailleurs qui œuvrent chaque jour à construire le rapport de force dans leurs entreprises.

L'économie est impactée, le gouvernement est fébrile. Malgré la volonté de celui-ci de masquer cet état de fait dans les médias, la France est observée partout dans le monde avec la crise sociale qu'elle traverse en raison de la seule responsabilité d'un gouvernement obtus qui montre sa faiblesse en ne connaissant que le passage en force.

Lorsque l'opinion publique soutient la mobilisation comme aux premiers jours, Macron voudrait passer à autre chose.

C'est hors de question, nous ne zapperons pas !
64 ans c'est toujours NON !

L'urgence c'est d'augmenter les salaires, pas de reculer l'âge de départ à la retraite.

Jeudi 13 avril :

- Saint-Nazaire, 10h Place de l'Amérique latine
- Châteaubriant, 10h Mairie
- Ancenis, 10h, Station Esso
- Nantes, 10h30, Miroir d'eau
- Clisson, 15h30 Parvis de la Gare
- Pontchâteau, 18 h Place de la Mairie
- St-Philbert-de-Grand-Lieu 18 h Place de l'Église

Et manifestations à Nantes 18h Miroir d'eau et Châteaubriant 18h devant la mairie, vendredi 14 au soir, jour de l'avis du conseil Constitutionnel.

PRIORITÉ À L'ACCUEIL... OU PAS

La « fin » de la gestion de la Taxe d'Habitation et du Foncier par les SIP entraîne de beaux discours sur une réorientation de l'action sur l'accueil multicanal des usager-es. Une douce musique qui sous-entend qu'il n'y aurait plus grand-chose à faire dans les SIP, ce qui reste à prouver.

La CGT, comme les collègues, est très attachée à cet accueil du public qui est une mission essentielle du service public. Dans cet esprit, lors du dernier groupe de travail SDIF, la CGT a demandé à nouveau qu'un accueil du public au fil de l'eau soit assuré sur le site foncier de Pressensé, à Saint Nazaire, qui regroupe un SPFE et le CDIF.

Nous l'avions déjà demandé à l'automne. [La presse locale s'était d'ailleurs fait l'écho de la situation.](#)

Aujourd'hui l'accueil premier niveau à St Nazaire se fait uniquement sur le site De Gaulle. La Direction

veut garder ce statu quo. La réponse de la directrice a encore une fois été surréaliste : il y a un Espace France Service dans un quartier prioritaire de Saint Nazaire ! Selon elle, cela fait donc deux accueils premier niveau sur Saint Nazaire... Et qu'il n'y a pas de demande des usager-es à sur le site de Pressensé. C'est sûr qu'au bout de plusieurs mois de fermetures, les gens ne viennent plus.

Seule proposition « d'ouverture », la BILI va installer un poste libre service à Pressensé qui sera accessible sur RDV. Seuls des accueils d'urgence peuvent être assurés à Pressensé.

Par boutade, et par analogie douteuse, ne devrait-on pas garder que l'Accueil Jules Verne sur Nantes ? Beau raisonnement par l'absurde. La Cgt va donc continuer à réclamer un véritable accueil sur le site de Pressensé !

APPLICATIONS INDISPONIBLES

Les jours se suivent et se ressemblent à la DGFIP !. Pas un jour en effet sans qu'une ou plusieurs applications ne soient en rade. Avec un petit côté aléatoire, une sorte de « tournante » des pannes. En guise de record à battre, nous avons eu quatre jours sans e-contact par exemple.

Et puis, en pleine campagne d'évaluation, subir l'indisponibilité d'Esteve est assez symptomatique. Bref, Bercy nous bassine avec la « dette technique » de la DGFIP en matière d'informatique sans que jamais cela ne s'améliore. Pire, on a l'impression que c'est un peu comme pour la « Dette » publique, plus on parle de la combler, plus on la creuse !

RETRAIT TOTAL

La #ReformeDesRetraites rapporterait 11,3 milliards d'euros par an, si elle vient à être appliquée. C'est tout...

En parallèle, l'état s'apprête à DONNER 10 milliards à TOTAL, ESSO, ARCELOR MITTAL, LA-FARGE pour décarboner comme si ces pauvres petites boîtes n'étaient pas archirentables et ultra impliquées dans la destruction de la planète... comme le prouvent notamment les bénéfices de leurs actionnaires et les salaires mirobolants de leurs dirigeants.

